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この後、懇親会と進んでいきました。
懇親会が和やかに進んでいき、中盤に
浅草レビューのダンシングチームによる
レビューショーが始まりました。華麗な舞
踏を披露して頂いた、ダンシングチームに
来場者も大変満足されたようで、とても良
かったとの感想が聞かれました。さらに終
盤には、参議院議員の猪口邦子様も駆け
つけて頂きました。

今年の賀詞交歓会は、コロナ禍の後に
おいて、久しぶりの盛り上がりを見せて開
催出来たことは、井桁会長を始め、担当総
務委員会を始め多数の会員の協力のたま
ものと感じました。また来年の賀詞交歓会
には、どのような催し物が行われるか、
楽しみになりました。今年の賀詞交歓会に
参加されなかった会員も来年は、ぜひ参加
してみましょう。（報告者：広報委員会　橋本 修一）
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賛助会の新年の挨拶猪口邦子様と記念撮影
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